

Son époux :

Ezio **Hochstaettler**, à Crans-Montana ;

Ses enfants :

Olivier **Hochstaettler**, à Dubai ;

Deborah **Hochstaettler**, à Londres ;

Sa sœur et son beau-frère :

Francine et Claude **Perrin-Vernez**, à Gossens ;

Ses nièces :

Alexia **Perrin** et son compagnon Jean-Baptiste, à Pampigny ;

Christèle et Joël **Carruzzo-Perrin**, Maël et Livia, à Gossens ;

Les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse de faire part du décès de

# **Sylviane HOCHSTAETTLER-VERNEZ**

qui nous a quittés, le 21 octobre 2022, dans sa 67e année.

La cérémonie aura lieu au temple du Prieuré à Pully, le vendredi 28 octobre, à 14 heures.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Fondation Théodora, Banque UBS à Lausanne, compte IBAN CH66 0024 3243 G054 9454 0.

Sylviane repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : Ezio Hochstaettler, ch. de la Fontaine 2, 1009 Pully.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.